

【教育目標『自律』『創造』『協働』重点目標「互いの良さを認め、学び合いを通して自己を高めよう」】



学校だより

浮舟

u k i f u n e

令和7年1月9日(木)
第34号



〒979-2157
南相馬市小高区吉名字中坪1
TEL 0244-44-2023

今年もよろしく願っています

新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしく願っています。

今週8日(水)から授業再開を迎え、全校集会では代表生徒から新年の抱負が発表されました。それぞれ目標を立て、気持ちを新たにこの1年を充実したものにしようという意気込みが感じられる内容となっていました。特に印象に残っていることは、お正月に家族が体調を崩し、家事などをお手伝いをすることができ、家族に役立てたことを嬉しく思ったという発表です。家族の体調を気遣うだけでなく、自分に何ができるかを考え、実際に行うことができたことは中学生として十分自覚ある行動と言えます。きっとご家族の方々もお子さんの成長ぶりを誇らしく感じられたことと思います。他のご家庭でもお子さんの成長を感じる出来事があったのでしょうか。

【堀内さん(3年)、高橋さん(2年)、宝槻さん(1年)による新年の抱負発表】



今週1月7日(火)朝日新聞朝刊の天声人語にこのような書き出しがありました。

「ことしもまた、ごいっしょに9億4千万キロメートルの宇宙旅行をいたしましょう——。かつて星新一は、友人たちへの年賀状にそう記した。「これは地球が太陽のまわりを一周する距離です」。

地球が1年かけて公転する距離は私たちの想像のつかないほど桁外れなものですが、それでも日々着々とその距離を伸ばしています。すでに本日で約2,318万キロメートルほど進んだ計算になります。実感はなくても確実に進んでいるものとして類似していることは、お子さんの成長ではないでしょうか。この1年さらに大きく成長できるよう、ご家庭と連携をさらに深め、子どもたちの太陽となって、取り組んでまいりたいと思います。改めまして、本校教育活動にご理解とご協力をいただきますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

時事(社会)問題にも興味をもって

配付文書をお読みください